

Vendredi 27 novembre 2025
ACTUALITES / ARDECHE / LAMASTRE

Un spectacle éducatif destiné aux collégiens

Lundi 24 novembre, une matinée spectacle était proposée aux collégiens de 5e et 4e de l'ensemble scolaire Charles de Foucauld, avec l'intervention de la compagnie Trimaran, spécialisée dans les spectacles éducatifs.



Les comédiens en interaction avec les élèves. Photo Le DL/Jacques Mallard

Celle-ci, qui intervient dans toute la France, a été créée en 1993 pour répondre à une demande de prévention différente, sous forme d'activités artistiques.

Nous sommes tous... , spectacle financé par le Département de l'Ardèche permet, au moyen de sketchs, débats ou créations, d'aborder des sujets d'actualité, avec pour but de sensibiliser les jeunes et de leur rappeler les valeurs de respect et de vivre-ensemble.

Les trois comédiens Christophe Cousteix, Flore Broué et Clément Demoen ont évoqué le harcèlement, l'égalité hommes femmes, le sexisme, ou encore la xénophobie.